





DEUTSCH

Diese jungen Leute geben mir die Zuversicht, dass unser TUM Campus Asia in Singapur auch in Zukunft seine Erfolgsgeschichte fortsetzen wird! Beim Treffen mit dort Studierenden habe ich heute unglaublich motivierte

und interessante junge Menschen aus verschiedenen Ländern kennenlernen dürfen.

Diese Generation zeigt, worauf es uns ankommt: Menschen verschiedener Disziplinen und mit unterschiedlichsten kulturellen Hintergründen in einen synergetischen Austausch zu bringen. Sie lernen gemeinsam, die Herausforderungen der Zukunft zu bewältigen. Ihre Kreativität und ihr Engagement machen uns stolz!

ENGLISH

These young people give me confidence that our TUM Campus Asia in Singapore will continue its success story in the future! Meeting students there today, I was able to meet incredibly motivated and interesting young people from different countries.

This generation shows what matters to us: bringing people from different disciplines and cultural backgrounds into a synergetic exchange. Together, they are learning to master the challenges of the future. Their creativity and commitment make us proud!